

Arlenis Sierra et Heidy Praderas au Giro de la Toscane



Astana, 6 sept. (RHC).- Les cyclistes cubaines, Arlenis Sierra et Heidy Praderas, pédalent à partir de ce vendredi et jusqu'à dimanche pour le Club Astana Team's Women au Giro de la Toscane.

Arlenis Sierra, capitaine du Club kazhak implanté en Italie, revient ainsi sur les routes de l'Europe. Cette fois-ci, elle ambitionne dépasser les 8 victoires obtenues dans la saison.

L'année dernière, Arlenis Sierra a remporté la seconde et troisième position à différentes étapes du Giro de la Toscana et la quatrième place au classement général.

Elle est passée de la 11e à la 9e position sur la liste mondiale de l'UCI, l'Union Cycliste Internationale. Aujourd'hui la Latino-américaine la mieux positionnée détient mille 91 points.

Elle y a ajouté 150 points après avoir été sacrée championne de la route aux Jeux Panaméricains de Lima, le 10 août dernier.



Radio Habana Cuba